



CMD Sport, 08/03/22

## Kilian Jornet y Emelie Forsberg fichan por Coros Wearables

El atleta de montaña catalán deja Suunto



Kilian Jornet y Emelie Forsberg son a partir de ahora nuevos embajadores profesionales de Coros

(8-3-2022) Coros Wearables, empresa fabricante de relojes GPS, ha fichado a los atletas de montaña Kilian Jornet y Emelie Forsberg como sus nuevos embajadores. El corredor catalán deja atrás Suunto.

Doble fichaje de altura de la compañía de relojes GPS de rendimiento, Coros Wearables. Los corredores de montaña Kilian Jornet, campeón mundial de carreras de montaña y esquí de montaña, y Emelie Forsberg, campeona mundial de corredoras de montaña, son a partir de ahora sus nuevos atletas embajadores profesionales.

La compañía refuerza así su compromiso con el entrenamiento de rendimiento al más alto nivel. Coros sigue de esta forma consolidándose como líder en innovación tecnológica centrada en el rendimiento atlético. Kilian y Emelie se unen a una lista extensa de atletas de clase mundial entre los que se incluye a Eliud Kipchoge, Tommy Caldwell, Emma Bates y Molly Seidel, entre otros.

“Hacen muchas cosas, investigan mucho, antepone a los atletas y podemos hacer muchas cosas juntas. Estoy muy emocionado por las aventuras que se avecinan”, ha expresado Kilian Jornet, que se despide de Suunto, marca con la que empezó a trabajar en 2014. “Los relojes son increíbles, la tecnología es perfecta, es una gran herramienta”, ha completado Emelie Forsberg.

Ambos atletas han seleccionado el Coros Apex Pro como su reloj GPS principal “por su peso ligero, su tamaño y la inclusión de todas las funciones de montaña”. El reloj incluye el modo de esquí de travesía, con detección de dirección automática, sensor SpO2 (oxímetro de pulso) con un modo de altitud especialmente diseñado, modo trail, mapas y cristal de zafiro, entre otras opciones.

“No queremos que Coros sea un patrocinador puramente comercial, sino que nos esforzamos para que la marca realmente aporte valor al entrenamiento de los atletas. Estoy entusiasmado con sus objetivos futuros y con que Coros sea parte de algo que inspire a todos a hacer algo increíble”, ha desarrollado el cofundador de Coros, Lewis Wu.